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戸倉小コミュニティースクール 

運営委員会 

戸倉小学校  

 戸倉小コミュニティースクールでは、今年度学校内の環境整備についてもご協力いただい

ています。ワックスがけ、学期末清掃の様子をお知らせします。 

 11 月 26 日、27 日のワックスがけは、子どもたちが下校した後の職員作業です。2 日

間でのべ 5 名の方が来てくださいました。放課後の作業ですので、支援していただいたこ

とで、教職員が授業準備や教材研究などに充てる時間を増やすことができました。 

 12月 3日、4日、6日、7日の学期末清掃は、児童と職員が普段できないところもきれ

いにする期間です。低学年教室、特別支援学級や保健室などの窓ふきは、職員がやらざるを

えないところが多いです。そこを 4 日間でのべ 15 名の方にお手伝いいただきました。大

人の力はさすが、どんどんときれいになっていきました。外の景色もすっきりとよく見えて

気持ち良く学習できるようになりました。 

  

 撮らせていただいた写真と、先生方からの感謝の言葉を紹介します。 

 

○窓も網戸もピカピカでとても気持ちよかったです。ありがとうございます。子どもたちを

見るまなざしが温かく、それもありがたかったです。（1松 近藤） 

○手がまわらない窓をきれいにしていただき、ありがとうございました。窓に吹き付けたス

プレーの泡を子どもたちは興味を持って見ていました。（1竹 岡澤） 

○窓がとてもきれいになり、「教室が明るくなった。」と子どもたちが言っていました。畑に

作ってあった大根を持って帰っていただきました。後日子どもを通して、「おでんにした

らおいしかった。」と伝えてくださいました。（2松 伊藤） 

○窓ふきをしていただきました。子どもたちが届かないところまできれいにしてくださり、

とてもありがたかったです。（2竹 塚田） 

○手が届かない高いところの窓をきれいにしていただきました。終わった後は、子どもたち

とハイタッチをしてもらいました。（3松 若林） 

○大人の手が一つ増えることのありがたさ！短い時間で窓がとてもきれいになりました。子

どもたちも、ボランティアの方が来てくださることのありがたさを実感していました。「ガ 

ラスがないみたい！」（3竹 飯島） 

 



 

○窓の高いところもきれいにしていただき、また、レールのよごれもとてもていねいに拭い

てきれいにしていただきました。もくもくとお掃除されている姿に、子どもたちも普段よ

りていねいに雑巾がけをしていたと思います。（4松 田中） 

○ワックスがけに入っていただいたので、すぐに終わりました。時間に余裕ができました。

（4竹 矢澤） 

○窓の高いところまで拭いていただきました。あっという間にきれいになっていくことに驚

き、「すごーい。」とぴょんぴょんと跳びはねながら手をたたいて感動している子がいまし

た。                               （桜組１ 大平） 

○昨年度お世話になった、知っている方だったので、桜組の子どもたちも安心して一緒に清

掃ができていたと思います。子どもたちをうまくやる気にさせつつ、床までもピカピカに

していただきました。大人の手が入ると、仕事のはかどりがよく、とても助かりました。 

                                 （桜組２ 髙松） 

○上の方の窓を外も中もきれいにしていただき、ありがたかったです。棚の上や机に乗って

さっと動きながら拭いている姿に、2 年生の子どもたちが「すごいねー。」と感心して見

ていました。（あんず教室 石田） 

○保健室も廊下の窓もとてもきれいにしていただき、本当にありがたく感謝しています。気

持ちよく丁寧に拭いている姿に、頭が下がりました。ありがとうございました。 

                                （保健室 渡辺） 

○広い場所のワックスがけをしていただきました。手早く作業をしてくださり、あっという

間に終わりました。子どもたちのいない時間でしたが、ボランティアの方に手伝っていた

だいたことを伝えると、大変よろこんでいました。（図書館 細川） 

 

 支援していただいたブースターの方からは、「楽しかった。」「子どもたちが、ご苦労様と 

言ってくれた。」「教室の床や網戸がいたんでいるのがわかりました。直してもらえるとよい 

です。」「桜組さんに久しぶりに会えてうれしかったです。みんなで窓ふき、がんばりました。」 

などのご感想をいただきました。 

 

 学校・保護者・地域の皆様で子どもたちを育むのが、コミュニティースクールです。少し 

ずつですが、活動も増えてきました。保護者の皆様のお力をこのように貸していただいてい 

ることはありがたいことですね。 


